



校報 徳田っ子

平成 29 年 11 月 28 日 (火)

第 13 号

矢巾町立徳田小学校



いつも
ありがとうございます

感謝の会



11月22日(水)、日頃、子供たちが安全面でお世話になっている交通指導隊やスクールガードの皆様、健康面を支えてくださっている共同調理場の皆様、農園や体験学習を支えてくださっている方々など25名の参加をいただき、感謝の会を行いました。

この会は、日頃お世話になっている地域の方々へありがたい気持ちを伝えようというもので、案内状作成やプログラムの企画運営も、児童会が中心となって行いました。

当日は、参加してくださった方々に縦割り班ごとのグループに分かれて入っていただき、ふれあいの場をもちました。初めに「スピードしりとり」を行い場を和ませた後、参加してくださった方々に関するクイズを行い大いに盛り上がることができました。その中には、「給食に一番多く使われる野菜は何か」という問題があり、ニンジンという正解を発表した後に共同調理場の栄養教諭から解説をしてもらう場面もありました。クイズを楽しみながら、いろいろなところで多くの方が自分たちのことを考えお世話してくださっているということに、自然と気付くことができる内容になっており、児童会執行部の企画のすばらしさに感心させられました。

その後、感謝の手紙をお渡しし、最後に、参加してくださった方々を代表してスクールガードの女鹿春夫様からお礼と励ましの言葉をいただき会を閉じました。



楽しいイベント盛りだくさん

図書館まつり



スタンプを3個集めると葉がもらえます

11月6日(月)から約1週間、読書に親しむことを目的に図書館まつりを行いました。多読賞の表彰やお気に入りの本の紹介カードの作成、図書ボランティア「おはなしさくらんぼ」の皆さんと松本図書支援員による読み聞かせなどを行いました。さらに、図書室をより身近に感じてもらえるように、「図書室のミッキーを探せ」や「スタンプラリー」の取り組みによって、図書室に足を運ぶ子供が今まで以上に増えました。

盛岡税務署
より感謝状
をいただき
ました。

11月16日(木)、6年生を対象とした租税教室を平成12年度から継続して実施していることに対して、盛岡税務署より感謝状をいただきました。今年度の表彰は、盛岡税務署管内では1校とのことで、佐藤署長様は、感謝状とともに「今後も税の大切さを子供たちに伝えてほしい。」とお話しされました。税金の仕組みは小学生には難しい内容ですが、本校では、これまで6年生の社会科で「国民生活には地方公共団体や国の政治の動きが反映していること」について学習する際に、外部講師を招いて租税教室を開催しています。身近な生活をよりよくするための仕組みとしての税について分かりやすく学べる場となっており、今後も継続していきたいと考えています。